
2023年部长演讲稿 部长竞聘演讲稿(优
质7篇)

演讲稿是一种实用性比较强的文稿，是为演讲准备的书面材
料。在现在的社会生活中，用到演讲稿的地方越来越多。演
讲稿对于我们是非常有帮助的，可是应该怎么写演讲稿呢？
以下是我帮大家整理的最新演讲稿模板范文大全，希望能够
帮助到大家，我们一起来看一看吧。

部长演讲稿篇一

大家好!

我是来自xx年级四班的高，我今天希望竞选的职务是学习部
部长。我希望，学生会能成为我展示自己的舞台，能让我为
这个学校大家庭服务。

我充分地相信，我有足够的能力担当起学习部部长这个职务。
我的各科成绩都很优异，并且获得过学校和教育局的三好学
生和优秀班干部。我在信息学方面的成绩非常突出，曾在多
次信息学比赛中取得好成绩。我还是我们班的班长，也担任
过大队长这一职务。我的能力可是不容小视的。

如果我成为了学生会的学习部部长，我一定会以身作则，首
先搞好自己的学习，我要用我自身的成绩让大家信服。

如果我成为了学生会的学习部部长，我一定会以理服人。在
工作中，难免会遇到一些棘手的问题，遇到同学的强横，我
会冷静沉着，用微笑面对他，用我的热情感化他;遇到同学的
不理解，我会静下心来与他谈话，给他讲道理;我一定会和同
学们友好相处，做一个同学们的好伙伴。

如果我成为了学习部部长，我一定会带领大家更好的学习，



拥有更丰富的知识，提高我们的成绩，增长我们的见识。我
会多提出并开展一些对同学们有益的活动，比如“读书日”，
“古诗日”，“知识竞赛”等等，我还会给同学们多提一些
好的建议，比如每天背一首诗，每天读一篇文章，增加课外
阅读量，适当的做一些读书笔记，每天早晨读读课文，温习
功课等等。我相信，在我的带动下，同学们的知识将越来越
广阔，越来越渊博。

虽然说，我可能不是最好的候选人，也可能不是最有实力的
人，但是，我相信，如果我成功竞选上了这个职位，我一定
会加倍努力里地做好它，不辜负大家对我的期望。请投我一
票吧!

谢谢大家!

部长演讲稿篇二

大家,下午好！我叫张廷舵，是记者团摄影部的一名成员。非
常感谢大家的信任和支持，给我这次机会参加竞选。今天，
我要竞选的职务是记者团摄影部部长。

时光如水，悄然流逝，转眼已在校报工作有半年了。这半年
间，我和在坐的各位一起，为校报的各项工作付出了自己辛
勤的汗水。到目前为止，学到了书本上没有的东西，也认识
了许多朋友，让我感受到了真正的大学生活。在此，我向两
位老师和部长部员们表示真诚的感谢！

从我进入记者团到开始，就和大家一起，跟着记者团一起成
长。这一届记者团为校报倾注了很多心血，进行了许多尝试，
目前也取得了不少成效。比如，记者团的章程不断完善，制
度更加规范等等。这些成绩都是大家有目共睹的，是老师、
团长和全体团员共同努力的结果。

1、摄影部的知名度有待提高。许多同学不了解摄影部的性质



和工作，产生不该有的神秘感以及误解，不利于采访拍摄等
工作的开展。

2、摄影部未能与其他学生机构真正做到团结合作。与学生团
体交流不够，相互之间比较陌生，导致在学生团体发展动向
方面的消息比较闭塞。

3、大家的热情、主动性不够。既然我们加入了摄影部，就应
该对摄影部负责。不要坐等别人给你任务安排，要主动去想
我可以为摄影部做点什么。

针对上述这些问题，着眼摄影部未来的成长之路，我这里有
一些不太成熟的想法和大家分享，就是要做到“务实、高效、
团结、创新”。

1、时刻树立求真务实的思想，是务实的源动力。思想指导行
动。从思想上重视务实作风，方能真正用务实的心态服务于
集体，摄影部才能走得更远，发展得更好。

2、加强校报学生摄影部内部培训，是务实的必然选择。只有
每个成员都掌握好业务技能，才不会让大家觉得无所适从，
无所事事。在以后的工作中，我们会尽可能抽出时间对大家
进行摄影技巧、摄影方法、构图技巧、审美思维的培训，从
而提高摄影部的整体素质。

1、要提高摄影部的整体运转效率，就必须做好各成员间的协
调工作，充分调动成员的积极性。摄影部是个团队，是个集
体，我们要在各项活动中协调合作，让资源优化配置，提高
工作效率。

2、要做到高效更必须坚持校报编辑部老师的指导。老师是我
们巨大的财富，与老师交流是我们进行工作不可缺少的一部
分。不明白、不理解的问题，虚心向老师请教；“人非圣贤，
孰能无过”，发生错误时，敢于面对，主动更正。在批评中



成长，这样我们的效率将会提高上去。

1、只有一个团结的集体，才会具有强大的力量。摄影部必将
也一定是一个团结的集体。因此必须做好摄影部内部建设，
要让每一个成员都有归属感，形成互相关心的温馨氛围。比
如，会议增加互动环节，凝聚人心；团员生日时，及时送上
祝福；不定期组织大家集体外拍等。

1、活动贵在精和新，而不在多。争取每学期举办一次活动，
务必办得新颖别致。同时，大胆与各组织社团进行创新性合
作，参与其他社团的活动。

2、我相信摄影部的每个成员都喜爱摄影，日常生活必须要考
虑到创新，各个成员需要能积极主动通过各种媒体，参加一
些摄影大赛丰富自己的摄影知识，增长自己的见识。

以上，是为了打造出一个“务实、高效、团结、创新”的摄
影部，更好的协助老师办好报纸和服务全校师生的一些初步
构想。我相信，假如能够有机会去实践它，通过我们的共同
努力，摄影部一定会蒸蒸日上，焕发出新的光彩！

现在站在了这里，我拿七个字来承担你们对我的信任与期望：
自信、毅力、责任感！希望大家给我这个机会，带领摄影部
伴随记者团一起走向更辉煌的明天。

再次感谢在座的老师和同学们。

部长演讲稿篇三

大家好！！

首先，我认为个别同学在思想品德上影响了我们整体学生的
学习气氛。



要想学习好，要想成才，首先就得先学会做人。有的同学在
行为上表现出自觉性很差，有的同学对老师的批评和劝导，
不理解不接受，更不会反思。还有的同学做事往往只考虑自
己不考虑别人。凡此种种，都对我们学习气氛有很大的影响。

其次，我认为同学们在进取精神上影响了我们的整体风气。

而且有些学习优秀的同学相互交流少，部分优秀的同学不愿
意也不自觉帮助后进的同学，担心别人超过自己。我认为，
这样的想法是很狭隘的，甚至错误的，从某种意义上说，这
种顾虑是没有必要的。其实，同学间的相互帮助，就是为了
提高自己的成绩，消除自己的不足和外来的影响，更是为了
完善自己。同学之间出现相互赶超现象，很正常，因此也能
使学习更好的同学有更大的动力去面对困难呢！！

最后，我认为学校也应该负起一定的责任来。

虽然，高中不是义务教育，学习是完全要靠自己。但有些懒
散的同学是不这么认为的。所以希望老师们为了能顾全大局，
为了能教出更多的人才，请负起您们的责任来吧。

我知道，再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧，朴实的
行动才是开在成功之路上的.鲜花：我不想去用更多华丽的词
藻说自己在今后会带领学习部做的如何如何，而我选择的是
在实际中证明自己。如果还要问我我的优势在哪里？我的回
答是“凭着我的热情，我的目标，和我的以身作则。如果我
进入了学生会，当上学习部部长，我将通过适当的途径和方
法，从思想品德和进取精神两大方面着手，让先进生，后进
生和我们老师三者携手共进，创造良好的学习气氛，让同学
们通过交流，增进了解，建立友谊，完善我们的学风和校风，
让学习成绩优秀的同学更加优秀，尽量使后进生赶上来甚至
赶超优秀的学生。让我们为家长放心，为学校争光吧。

那么，现在，我，就要成为这个舞台的主角！请各位评委给



我一张信任的投票，给我一个施展才能的机会。我的演讲到
此结束，谢谢大家！

部长演讲稿篇四

大家好!

我是六二班的杨思思。今天，我要演讲的题目是《祖国在我
心中》。

滔滔的江水，滚滚的黄河，连绵不断的山路，都属于我们伟
大的'祖国，中国!祖国的山川雄奇，祖国的河水秀逸，祖国
的胸怀无比广阔。

我们的祖国历史悠久，五千年的文明源远流长;我们的祖国地
大物博，我们的国土美丽富饶，蕴藏丰富;也正是因为这块土
地如此富饶，使得国门外的豺狼时时窥探!但是你们可曾知道，
我们的祖国曾经被人践踏得满目沧桑、伤痕累累!

当侵略者的铁蹄践踏我们国土的时候，每一个有良知的中国
人脸上流着泪，心中淌着血。为了心中神圣不可侵犯的祖国，
他们在黑暗中摸索，在屈辱中抗争。

“祖国在我心中”，这简间单单的六个字，道尽了多少中华
儿女的心声。正是因为有这样一颗中国心，革命先烈抛头颅，
洒热血。每一个炎黄子孙看到飘扬在空中的五星红旗都会热
血沸腾。斗志高昂。

我的演讲完毕，谢谢大家的聆听!

部长演讲稿篇五

大家，下午好！我叫***，是记者团摄影部的一名成员。非常
感谢大家的信任和支持，给我这次机会参加竞选。今天，我



要竞选的职务是记者团摄影部部长。

时光如水，悄然流逝，转眼已在校报工作有半年了。这半年
间，我和在坐的各位一起，为校报的各项工作付出了自己辛
勤的汗水。，学到了书本上没有的东西，也认识了许多朋友，
让我感受到了真正的大学生活。在此，我向两位老师和部长
部员们表示真诚的感谢！

从我进入记者团到开始，就和大家一起，跟着记者团一起成
长。这一届记者团为校报倾注了很多心血，进行了许多尝试，
目前也取得了不少成效。比如，记者团的章程不断完善，制
度更加规范等等。这些成绩都是大家有目共睹的，是老师、
团长和全体团员共同努力的结果。

1、摄影部的知名度有待提高。许多同学不了解摄影部的性质
和工作，产生不该有的神秘感以及误解，不利于采访拍摄等
工作的开展。

2、摄影部未能与其他学生机构真正做到团结合作。与学生团
体交流不够，相互之间比较陌生，导致在学生团体发展动向
方面的消息比较闭塞。

3、大家的热情、主动性不够。既然我们加入了摄影部，就应
该对摄影部负责。不要坐等别人给你任务安排，要主动去想
我可以为摄影部做点什么。

针对上述这些问题，着眼摄影部未来的成长之路，我这里有
一些不太成熟的想法和大家分享，就是要做到务实、高效、
团结、创新。

1、时刻树立求真务实的思想，是务实的源动力。思想指导行
动。从思想上重视务实作风，方能真正用务实的心态服务于
集体，摄影部才能走得更远，发展得更好。



2、加强校报学生摄影部内部培训，是务实的必然选择。只有
每个成员都掌握好业务技能，才不会让大家觉得无所适从，
无所事事。在以后的工作中，我们会尽可能抽出时间对大家
进行摄影技巧、摄影方法、构图技巧、审美思维的培训，从
而提高摄影部的整体素质。

1、要提高摄影部的整体运转效率，就必须做好各成员间的协
调工作，充分调动成员的积极性。摄影部是个团队，是个集
体，我们要在各项活动中协调合作，让资源优化配置，提高
工作效率。

2、要做到高效更必须坚持校报编辑部老师的指导。老师是我
们巨大的财富，与老师交流是我们进行工作不可缺少的一部
分。不明白、不理解的问题，虚心向老师请教；人非圣贤，
孰能无过，发生错误时，敢于面对，主动更正。在批评中成
长，这样我们的效率将会提高上去。

1、只有一个团结的集体，才会具有强大的力量。摄影部必将
也一定是一个团结的集体。因此必须做好摄影部内部建设，
要让每一个成员都有归属感，形成互相关心的温馨氛围。比
如，会议增加互动环节，凝聚人心；团员生日时，及时送上
祝福；不定期组织大家集体外拍等。

1、活动贵在精和新，而不在多。争取每学期举办一次活动，
务必办得新颖别致。同时，大胆与各组织社团进行创新性合
作，参与其他社团的活动。

2、我相信摄影部的每个成员都喜爱摄影，日常生活必须要考
虑到创新，各个成员需要能积极主动通过各种媒体，参加一
些摄影大赛丰富自己的摄影知识，增长自己的见识。

部长演讲稿篇六

大家好!我是，是xx级应用心理学一班的一名学生，也是大学



生心理协会实践部的一名理事，此次我竞选的职务是大学生
心理协会实践部部长。

身为心理学专业的一员，对于大学生心理协会我有着一份特
殊的感情。说真的，刚开始只是因为一份好奇，所以在社团
招新的那天选择了咱们协会;也是因为一份期待，所以参加了
实践部理事的竞选。但是，在协会待的时间长了，发现自己
也越来越喜欢它了。因为它有给我一种家的感觉。在这里，
每个人都努力地工作，部长们的认真负责也带给了我很大的
感动，我觉得，我也要向他们学习，不管是在哪做着什么事，
都要付出自己最大的热情和努力。

在大学生心理协会这个大家庭里，每一个人都表现出了对它
的爱，每一次活动，我们都有很认真地去完成，从我们部刚
开始的“齐心协力”活动，到之后的瓷娃娃，再到心理情景
剧大赛，还有我们每次的 手语训练等等，大家都有看到彼此
的努力，也希望咱们的协会能够被更多的人知道。

在心协待了这么长时间，几乎每个活动我都有参加，虽然我
不是那个做得最好的，但是我相信我一定是那个最努力的，
以后，我还能更加的努力的。大学生心理协会也是我唯一一
个想要一直坚持下去的协会，因为在这里我真的有学会很多
东西，我想在这里继续干下去，帮助更多的人学习更多的东
西。

这次竞选大学生心理协会实践部部长这个职务我有经过很长
时间的考虑，或许是我自己不够自信，总感觉自己做得不够
好，但是我始终坚信笨鸟先飞这个道理，没有别人做得好就
付出比别人更多的努力，知识都是靠一点点积累的，我相信
自己通过努力会比别人做得好。

我之所以会竞选这个职位，有以下原因：一、我现在是大学
生心理协会实践部的一员，对它也是最有感情的，我希望它
能够在我的带领下变得更出色，我也相信自己可以做到!二我



对待事情有满腔的热情，总觉得一件事要么不做，要做就得
把它做好。以这样的态度对待协会大小事，会让协会更出色
的。并且会总结每次活动中的优缺点，只希望能够让更多的
人加入其中。三我善于与人交往，也希望可以结交更多的朋
友，然后互相学习，既帮助他人，也有益于自己。我是一个
特有耐心的人，也能时刻保持一颗清醒的头脑，让自己在处
理突发事情的时候不慌张。我还有身为一个女孩子的细心，
了解别人的需要并适时的帮助他人，并且可以很好地分配任
务。

如果我能够成为大学生心理协会实践部的部长，我一定会做
好自己的工作，我保证能以一种认真负责的态度去对待协会
的大小活动，并且减少协会成员的流失。如果我不能成功竞
选为大学生心理协会实践部的部长，我也不会气馁，这只能
说明我做得不好，我会努力锻炼自己，让自己变得很好。

部长演讲稿篇七

时间过得很快，转眼已经临近期末，在过去的这几个月里，
我们纪检部完成了校团委交给我们的任务，同时，我们积极
参与校会的其它活动。

首先，对于纪检部的本职工作——检查晚自习这项工作，我
们也有了一些突破性进展，如，定制新的查晚自习的表格，
较之前的表格更加完善和醒目，如此一来，不仅方便了我们
日常的检查工作，同时也对检查的结果有了一目了然的效果。
此外，我们对于检查的结果也做到了及时向学生处老师汇报，
在一定程度上也帮助了校领导管理学校的晚自习，对晚自习
的情况有了了解。在主席团的指挥下，积极协助体育部进行
了对各院早操进行了检查，并及时上报给学生处的老师，为
校领导能更好的管理学校早操做出了一点贡献。

其次，今年我们纪检部门也同办公室的同学们一同管理了调
度表的考核工作，每个月，我们同办公室一同核对同学们的



调度情况，这样既减轻了办公室的负担，也为调度的透明度
做出了贡献，同时更加提高了学们的工作积极性。

我部门在做好本职工作的同时还积极的帮助其他部门。为其
他部门百忧解难，也更好的促进了校会大家庭的团结。科技
宣传周，我部积极参与，为之积极出力。浑南生态文化节，
也能看见我部的身影。还有即将到来的主持人决赛，辩论赛
决赛，体育文化节闭幕式，我部一定会竭尽全力帮助其他部
门。

最后，就是期末考试将至，我们身为学生干部在做好本职工
作的同时也别忘了自己的学习。


